
Championnats du Grand-Est Juniors 

Samedi 10 février 2024 à Saverne 

Ce week-end des 10 et 11 février, la dernière étape qualificative avant les 
championnats de France, les championnats du Grand Est juniors à 
Saverne, s'est déroulée. Trois judokas de l'Espérance Mulhouse s'étaient 
qualifiés pour tenter de décrocher l'un des trois billets disponibles par 
catégorie. 

 

Nos trois judokas étaient engagés dans deux catégories de poids.  

En -55kg, Numan SERT et Loqman BELKHALA représentaient le club. La 
journée a débuté de manière difficile pour Loqman, qui a perdu son premier 
combat contre le futur finaliste, bien qu'il ait pris l'avantage en début de 
combat avant de fléchir physiquement vers la fin et de se faire surprendre 
en golden score. Un début regrettable face à un adversaire à sa portée, 
mais une remobilisation immédiate lors des repêchages avec une victoire 
rapide, marquant deux waza-ari sur deux séquences solides debout. De 
son côté, Numan a réalisé un parcours parfait avec deux victoires 
convaincantes par ippon pour accéder jusqu'en demi-finale. Il a ensuite 
rencontré le futur vainqueur et a perdu sans démériter, se retrouvant ainsi 
en position de troisième pour disputer une médaille et une qualification. 



Loqman devait alors remporter son combat de repêchage pour affronter 
Numan pour la troisième place, mais malheureusement, il a été battu sur 
une action de hanche en uki goshi. Une situation similaire pour Numan, qui 
a également perdu contre le même adversaire. Un résultat encourageant 
mais frustrant au vu de la journée pour Numan et Loqman, qui terminent 
respectivement à la 5ème et à la 7ème place. 

De son côté, Kevin Kaci combattait en -66kg. Après une belle première 
victoire sur ippon seoi nage, il a perdu en quart de finale, alors que 
l'adversaire était à sa portée, manquant de peu la victoire lors de deux 
séquences. En repêchage, il a subi une défaite similaire contre un 
adversaire à sa portée, ce qui lui a valu une 9ème place décevante. 

Au final, pas de qualifications, mais une belle attitude affichée tout au long 
de la journée, avec le sentiment que le niveau n'est pas inatteignable 
même face à des judokas s'entraînant en structure. Un manque de 
condition physique et de confiance dans certaines actions a fait la 
différence, mais il y a de belles perspectives pour ces juniors de première 
année, annonçant du bon à venir pour les prochaines saisons ! 
 


